

PDI renueva jefaturas en la Región de Valparaíso para fortalecer gestión institucional y enfrentar nuevos desafíos

La **Policía de Investigaciones de Chile (PDI)** concretó durante esta semana una serie de relevos en las jefaturas de sus prefecturas en la Región de Valparaíso, en el marco de su política institucional de fortalecimiento de la gestión, modernización y respuesta ante los desafíos en materia de **seguridad pública y migración**.

El martes 7 de octubre, el **subprefecto Christian Salinas Campos** asumió el mando de la **Prefectura Provincial San Antonio**, sucediendo al prefecto **Marcelo Martínez Lagos**, quien fue llamado a retiro. La ceremonia fue encabezada por la **delegada presidencial Carolina Quinteros**, junto a funcionarios y autoridades locales.

Anuncio Patrocinado

Posteriormente, el miércoles 8, se realizaron dos actos simultáneos de traspaso. El **prefecto Luis Arratia Camus** dejó la **Prefectura de Viña del Mar** para asumir como nuevo jefe de la **Prefectura Provincial Valparaíso**, relevando al prefecto **Roberto Bustos Hormazábal**, también acogido a retiro. En tanto, **Patricio Flores Pinto** asumió la jefatura de Viña del Mar.

Finalmente, el jueves 9, en una ceremonia en Los Andes, el prefecto **Gabriel Rojas Rojas** se despidió tras ser llamado a retiro, entregando el mando al **subprefecto Mauricio Villanueva Flores**, nuevo jefe de la prefectura provincial.

PDI renueva jefaturas en la Región de Valparaíso para fortalecer gestión institucional y enfrentar nuevos desafíos

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Desde la institución destacaron que estos cambios —bajo la dirección regional del **prefecto inspector Guillermo Gálvez Carriel**— buscan fortalecer el trabajo ante delitos de alta complejidad, potenciando el **análisis criminal, la prueba científica y el control migratorio**, pilares fundamentales del trabajo policial moderno.

**“El compromiso de la PDI con la comunidad sigue siendo el mismo: actuar con profesionalismo, eficiencia y cercanía para responder a las demandas de seguridad que la ciudadanía legítimamente exige”**, señalaron desde la dirección regional.

y tú, ¿qué opinas?